

## BPJN Kebut Perbaikan Ruas Jalan Jalur Mudik 2023 di Jambi

JAMBI (IM)- Perbaikan kerusakan ruas jalan yang berada di jalur jalan nasional menjadi prioritas kelancaran dan keselamatan mudik Lebaran di wilayah Provinsi Jambi.

Balai Pelaksanaan Jalan Nasional (BPJN) Wilayah Jambi terus memacu perbaikan jalur mudik yang merupakan nasional, namun mengalami kerusakan dan berlubang di wilayah Jambi hingga perbatasan Sumatera Selatan (Sumsel).

Koordinator perbaikan jalan nasional di Jambi, Mawaldi mengatakan, perbaikan ini ditargetkan selesai pada H-10 Idulfitri 1444 Hijriah.

"Terdapat 36 kilo meter ruas jalan yang sedang kita perbaiki dengan kondisi jalan berlubang. Kami juga mengimbau kepada para pengguna jalan yang melintasi jalur ini untuk mudik, supaya berhati-hati karena sedang dalam perbaikan oleh petugas," kata Mawaldi, di Jambi, Jumat (7/4).

Menurut Mawaldi, pemerintah menargetkan ruas jalan lintas nasional Muaro Jambi hingga perbatasan Palembang, Sumatera Selatan bakal rampung dikerjakan pada H-10 lebaran.

"Ruas jalan yang dikebut perbaikan di wilayah Jambi meliputi dari jalur lintas Kabupaten Tanjung Jabung Barat menuju arah kota Jambi, serta wilayah Kabupaten Muaro Jambi, hingga ke perbatasan Palembang, Provinsi Sumatera Selatan," tambahnya.

Saat ini, kata Mawaldi, perbaikan jalan di wilayah tersebut terus dilaksanakan. "Tercatat panjang jalan nasional antara kota Jambi dan kabupaten Muaro Jambi hingga perbatasan Palembang, Sumatera Selatan, mencapai 36 kilometer," pungkasnya. ● pra

## 10 SMA Terbaik di Tangsel, Acuan PPDB 2023 untuk Siswa

TANGSEL (IM) - 10 SMA terbaik di Tangsel yang berhasil Kompas.com rangkum, Jumat (7/4/2023).

1. MAN Insan Cendekia Serpong Nilai total rata-rata UTBK: 666,494. 2. SMAS Penabur Bintaro Nilai total rata-rata UTBK: 582,565. 3. SMAS 2 Kota Tangsel 4. SMA Islam Sinar Cendekia Nilai total rata-rata UTBK: 556,066. 5. SMA Islam Al-Azhar BSD Nilai total rata-rata UTBK: 555,363. 6. SMAS Plus Pembangunan Jaya Nilai total rata-rata UTBK: 553,355. 7. SMAN 3 Kota Tangsel Nilai total rata-rata UTBK: 537,388. 8. SMA Islam Terpadu Aulia Kota Tangsel Nilai total rata-rata UTBK: 536,610. 9. SMA Global Islamic School 2 Nilai total rata-rata UTBK: 533,768. 10. MAN 1 Kota Tangsel Nilai total rata-rata UTBK: 528,947.

Itulah informasi 10 SMA terbaik di Tangsel yang bisa jadi acuan siswa dan orangtua saat ikut PPDB 2023. ● pp



WISATA RELIGI MASJID ATTA'WUN PUNCAK BOGOR

Sejumlah warga berwisata di depan pelataran Masjid Atta'wun, Puncak, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (7/4). Menurut pihak Dewan Kemakmuran Masjid (DKM), Masjid Atta'wun ramai dikunjungi umat muslim selama bulan suci Ramadhan 1444 H serta pada libur panjang akhir pekan peringatan wafat Isa Almasih dan Jumat Agung.

PROPOSAL THR DESA SENTUL AKHIRNYA DITARIK

## Satpol PP Kota Tangerang Imbau Warga Laporkan Jika Ada Pemerasan Berkedok THR

Warga bisa melakukan pengaduan secara offline dengan datang langsung ke Ruang Unit Layanan Masyarakat di Kantor Satpol PP Kota Tangerang di Jalan Raya Daan Mogot, nomor 04, RT 003, RW 003, Kelurahan Sukarasa, Kecamatan Tangerang.

TANGERANG (IM)- Kepala Desa Sentul, Kecamatan Balaraja, Kabupaten Tangerang, Akhmad Nawawi mengakui bahwa proposal permintaan Tunjangan Hari Raya (THR) yang tersebar di beberapa grup WhatsApp adalah benar.

"Saya hari ini akan menarik kembali proposal permintaan THR tersebut," ujarnya melalui telepon WhatsApp, Jumat (7/4).

Kata Akhmad Nawawi,

proposal tersebut dibuat karena adanya permintaan dari beberapa stafnya, yang bertujuan untuk Lebaran. "Namun hari ini telah kami tarik semua, dan belum ada satu pun dari proposal tersebut yang sudah cair," ucapnya.

Ia juga meminta maaf atas adanya proposal tersebut, jika masyarakat merasa tidak nyaman. "Kami meminta maaf kepada masyarakat, jika proposal tersebut membuat tidak

nyaman," pungkasnya.

### Laporkan Jika Ada Pemerasan Berkedok THR

Sementara itu, Pemerintah Kota Tangerang melalui Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) meningkatkan pengawasan dan mengimbau masyarakat untuk tidak ragu atau segan membuat laporan atas kejadian beberapa oknum pemerasan berkedok THR.

"Dalam hal ini, Satpol PP bekerjasama dengan TNI dan Polres Metro Tangerang Kota membuat Tim Saber Pungli. Masuk dalam bagian ini, Satpol PP pun berupaya meningkatkan pengawasan dan menyiapkan layanan aduan yang nantinya bisa ditindaklanjuti sebagai tindak pidana umum atau pemerasan oleh Kepolisian," kata Wawan Fauzi selaku Kepala Satpol PP Kota Tangerang, kemarin.

Dijelaskan Wawan, layanan pengaduan bisa dilakukan secara offline dengan datang langsung ke Ruang Unit Layanan Masyarakat di Kantor Satpol PP Kota Tangerang di Jalan Raya Daan Mogot, nomor 04, RT 003, RW 003, Kelurahan Sukarasa, Kecamatan Tangerang.

Sedangkan untuk layanan pengaduan online, kata Wawan masyarakat Kota Tangerang bisa melalui instagram @polpp.tangerang, facebook dengan akun Satpol-PP Kota Tangerang, website di laman https://satpolpp.tangerangkota.go.id, melalui email dengan alamat satpolppkotatangerang1950@gmail.com.

"Masyarakat juga bisa melakukan pengaduan cepat melalui nomor whatsapp di 0812-1200-4664 atau 0812-1200-9669. Pengaduan yang masuk, akan ditindaklanjuti oleh tim Satpol PP Kota Tangerang. Sehingga diharapkan keamanan dan ketertiban di Kota Tangerang dapat terus kondusif," ujarnya.

Lanjutnya, dalam layanan pengaduan ini Satpol PP Kota Tangerang menjamin akan kerahasiaan identitas pelapor dan merahasiakan segala bentuk laporan pengaduan pelanggaran Perda maupun Perwal kepada pihak manapun.

"Layanan pengaduan akan diterima dan diproses oleh petugas Satpol PP 24 jam non stop. Alangkah baiknya laporan disertai dengan foto dan lokasi kejadian, sehingga personel yang bertugas saat itu bisa langsung segera dan mudah menindaklanjuti," katanya.

Sebagai informasi, pengaduan terkait Kota Tangerang juga bisa dilakukan melalui call center 112 atau whatsapp aduan di 0811-1500-293. ● pp

## Pemkot Cilegon Yakin JLS Bisa Dilalui Pemudik

CILEGON (IM)- Pemkot Cilegon yakin jika Jalan Lingkar Selatan (JLS) bisa dilalui pemudik yang mengendarai sepeda motor.

Perbaikan jalan sepanjang 18 kilometer itu saat ini sedang dikebut. Perbaikan bersifat sementara dan hanya dilakukan di titik-titik yang alami kerusakan dan berlubang.

Kepala Dinas PUPR Kota Cilegon, Heri Mardiana menjelaskan, di jalur menuju Pelabuhan Ciwandan itu ada dua jalan alternatif yang bisa dilalui oleh para pemudik.

Alternatif pertama adalah melalui JLS dan yang kedua adalah melalui pusat Kota Cilegon.

Helldy optimistis, pada arus mudik nanti JLS sudah layak untuk dilalui oleh para pemudik yang hendak menuju Pelabuhan Ciwandan. "Kami berjuang semaksimal kami, mengucapkan terima kasih kepada seluruh forum industri peduli JLS yang sudah membantu," ujar Helldy. ● pra

Lebaran 2023 atau masa arus mudik, jalan tersebut bisa dilalui oleh para pemudik dengan lancar.

Ia berharap tidak ada hambatan yang terjadi selama proses perbaikan jalan.

Sementara itu, Wali Kota Cilegon Helldy Agustian menjelaskan, untuk menuju Pelabuhan Ciwandan, ada dua jalan alternatif yang bisa dilalui oleh para pemudik.

Alternatif pertama adalah melalui JLS dan yang kedua adalah melalui pusat Kota Cilegon.

Helldy optimistis, pada arus mudik nanti JLS sudah layak untuk dilalui oleh para pemudik yang hendak menuju Pelabuhan Ciwandan. "Kami berjuang semaksimal kami, mengucapkan terima kasih kepada seluruh forum industri peduli JLS yang sudah membantu," ujar Helldy. ● pra

## Bulog Lebak-Pandeglang Salurkan Beras Cadangan Pangan Pemerintah

LEBAK (IM)- Perum Bulog mendapatkan penugasan oleh Pemerintah melalui Badan Pangan Nasional (Bapanas) untuk menyediakan beras Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) untuk program Bantuan Pangan kepada Masyarakat sesuai Surat Badan Pangan Nasional No 63/TS.03.03/K/3/2023 tanggal 10 Maret 2023.

Bantuan Pangan ini merupakan bantuan tambahan yang digulirkan pemerintah dari program bantuan sosial yang sudah ada sebelumnya, pagu Beras Bantuan Pangan untuk wilayah Kabupaten Pandeglang sebanyak 109.436 Penerima Bantuan Pangan (PBP) dan Kabupaten Lebak sebanyak 156.112 PBP. Masing2 PBP akan mendapatkan beras sebanyak 10 kg sehingga total beras yang disalurkan sebanyak 2.655.480 kilogram.

Dalam pendistribusiannya, PT Pos Indonesia bertanggungjawab penuh untuk menyalurkan dari gudang layanan BULOG sampai ke Dropping Point (titik penyerahan) sampai dengan ke PBP.

Perum BULOG KC Lebak memastikan kualitas beras yang akan didistribusikan berkualitas baik dikarenakan beras yang digunakan merupakan beras baru hasil pengadaaan tahun 2023.

Perum BULOG KC Lebak akan memastikan bahwa sebelum disalurkan beras telah dilakukan pemeriksaan baik oleh perwakilan pemerintah daerah dan PT. Pos Indonesia di gudang BULOG dan akan dilakukan pemeriksaan kualitas kembali di titik penyerahan oleh Aparat setempat sebelum disalurkan ke PBP. Sehingga dapat dipastikan beras yang diserahkan oleh PT Pos Indonesia kepada PBP sudah sesuai dlm kondisi baik.

"Jika dalam pelaksanaannya ditemukan kualitas beras yang kurang sesuai akibat kejadian force majeure saat pengiriman, aparat desa dan masyarakat dapat menghubungi layanan pengaduan PT Pos Indonesia untuk dapat segera dilakukan penukaran/penggantian dengan beras kualitas baik," kata Kepala Cabang Bulog Lebak Pandeglang, Jumat (7/4).

Dalam pelaksanaan pendistribusian Beras Bantuan Pangan ini, membutuhkan dukungan dari semua elemen stakeholder baik dari pemerintah, aparat penegak hukum, maupun masyarakat agar terlaksana dengan lancar dan tujuan untuk membantu masyarakat serta mengantisipasi kekurangan pangan dan gejolak harga pangan dapat terwujud. ● pra



BATIK JOMBANG

Pekerja menunjukkan batik tulis di Desa Jabon, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, Jumat (7/4). Batik dengan motif potensi budaya khas Jombang ini telah dipasarkan ke berbagai daerah hingga Thailand dengan harga Rp70 ribu-Rp100 ribu untuk batik cap pewarna sintetis ukuran 2x1,15 meter sedangkan batik tulis dihargai mulai Rp300 ribu hingga Rp7 juta untuk kain sutra.

## Ribuan Berkas KIP Ditemukan Berserakan di Gudang Rongsokan di Rangkasbitung

LEBAK (IM)- Ribuan Kartu Indonesia Pintar (KIP) ditemukan warga berserakan di dekat salah satu gudang rongsokan di Desa Narimbang Mulya, Kecamatan Rangkasbitung, Kabupaten Lebak.

Ribuan berkas KIP tersebut menumpuk dan berserakan ada yang masih di dalam karung dan juga berceceran di sekitar lapak rongsokan.

Belum diketahui siapa dan pihak mana yang membuang atau menjual ribuan dokumen KIP tersebut ke tukang rongsokan. Pihak Polres Lebak pun saat ini masih melakukan penyelidikan.

Namun, Polisi menduga ribuan berkas KIP yang berserakan tersebut tidak didistribusikan, dan dijual kepada tukang rongsokan.

Kasat Reskrim Polres Lebak, Iptu Andi Kurniady membenarkan terkait adanya penemuan ribuan dokumen dan Kartu Indonesia Pintar (KIP) tersebut.

Pihaknya pun saat ini sedang melakukan penyelidikan untuk mengetahui siapa dan pihak mana yang membuang atau menjual dokumen tersebut, sehingga berserakan di lapak rongsokan.

"Iya benar, saat ini masih kita dalam. Siapa yang membuang KIP itu dan ada dasarnya," ungkap Andi, Jumat (7/4).

Saat ini lanjut Andi, barang bukti sudah diamankan dan diketahui kartu yang masih tersegel itu bahwa KIP tersebut untuk pendistribusian ke wilayah Pandeglang.

"Ribuan KIP yang ditemukan di tukang rongsokan itu untuk didistribusikan ke wilayah Pandeglang," katanya. ● pra

## Ada Gerhana Matahari di Wilayah Banten Saat Ramadan 2023

TANGERANG (IM)- Di penghujung bulan Ramadan tahun ini bakal ada fenomena gerhana Matahari hibrida pada, Kamis 20 April 2023. Menurut Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) gerhana Matahari hibrida merupakan fenomena alam yang terjadi jika Matahari, Bulan, dan Bumi berada tepat segaris.

Fenomena gerhana Matahari hibrida dapat disaksikan di hampir seluruh wilayah di Indonesia, termasuk Banten meliputi Tangerang dan sekitarnya. Melansir dari detik.com, wujud dari gerhana Matahari hibrida merupakan gabungan dari gerhana Matahari total dan gerhana Matahari sebagian.

Sehingga Matahari akan terlihat seperti cincin yang gelap pada bagian tengah di

sejumlah wilayah, sementara di tempat lain akan tampak tertutupi penuh oleh bulan.

Adapun di provinsi Banten, gerhana Matahari hibrida dapat disaksikan pada pukul 9.28 WIB dengan magnitudo gerhana tertentu.

Sementara itu, Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) menanggapi perihal gerhana Matahari hibrida tersebut dengan akan menggelar sejumlah eksperimen.

"BRIN akan melakukan 3 eksperimen kecil. Pertama perekaman fenomena gerhana. Kedua menghitung perubahan laut dari terang menjadi gelap dan sebaliknya, Ketiga berkaitan dengan TNI AL," ujar Kepala Pusat Riset Antariksa BRIN, Emanuel Sungging Mumpuni, Jumat (7/4). ● pra



REST AREA PUNCAK BOGOR AKAN BEROPERASI

Pengendara melintas di depan Rest Area Gunung Mas Puncak yang belum beroperasi di Cisarua, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (7/4). Pemerintah Kabupaten Bogor segera mengoperasikan Rest Area Gunung Mas di Jalur Puncak, Cisarua rencananya pada Juni 2023, operasional Rest Area tersebut bertujuan memfasilitasi para Pedagang Kaki Lima (PKL) yang ada di wilayah Puncak.